



LES CONTACTS

Ardèche : Philippe MANO
cubacoop07@gmail.com

Armor : Jean-Louis JOACHIM
joachimjl@wanadoo.fr / armor.ccf@wanadoo.fr

Gard – Nîmes : Roger Grevoul
rogergrevoul@gmail.com

Hérault : Henri SIERRA
cuba34coop@gmail.com

Lille Métropole : Philippe ALDERWEIRELDT
cubacoop.lillemetro@orange.fr

Loir & Cher 41 : Jacques BURLAUD
cubacoop41@orange.fr

Nièvre : Annick CHAUVEL
annick.chauvel@aliceadsl.fr

Oise : Carole FLAMBERT
l.flambert@hotmail.fr

Puy de Dôme : Hélène BAUDONNAT
baudonnat.prophete@wanadoo.fr

Val de Marne Sud-Est : Gérard GALÉA
cubacoop.vdmse@gmail.com

Vitry sur Seine : Jean-Pierre JOLY
jeanpierre.joly77@sfr.fr

CORRESPONDANTS

Nantes : Marielle ARTEAUD
mariellearteaud@free.fr

Amiens – Somme : Anne BOULY
abouly@netcourrier.com

CCF — Coordination des Comités locaux

Michel WENIG - 06 08 21 14 53 - cpart@wanadoo.fr

Paula LECOMTE- 06 08 84 58 39

paulalecomte@orange.fr



www.cubacoop.org

Ce quatrième numéro illustre notre capacité à présenter à l'Ambassadeur de Cuba en France les possibilités de coopération et d'échanges économiques avec différentes régions françaises.

Rencontres avec M. Hector IGARZA

Comité Armor

A l'initiative du Comité Armor, un rendez-vous très important a eu lieu les 6 et 7 février 2015 entre les dirigeants d'entreprises des secteurs économiques et industriels bretons et l'Ambassadeur de Cuba en France. **Il s'agissait pour l'Ambassadeur de présenter le programme des investissements cubains ouverts au capital étranger** et de rencontrer les acteurs de la coopération décentralisée avec Cuba. Le but de la mission : trouver des partenaires industriels dans les domaines de l'agro-alimentaire, des nouvelles technologies, des biotechnologies et des transports, nouer des relations commerciales notamment dans l'agro-alimentaire. Les visites organisées ont eu lieu :

- à Rennes avec Bretagne Commerce International,
- à Ploufragan avec les experts en agronomie et agriculture tropicale dans les domaines porcin et avicole,
- à Guingamp avec le groupe agro-alimentaire Triskalia,
- à St Brieuc avec les élus de l'agglomération déjà en partenariat avec Cienfuegos pour le tri sélectif.

L'Ambassadeur a affirmé sa volonté d'établir des relations commerciales avec la Bretagne et déclaré : « Les portes de Cuba sont grandes ouvertes aux entreprises françaises ! ». **Déjà la convention de 3 ans qui unit St-Brieuc Agglomération et Cuba et qui arrive à son terme va être prolongée par les élus de l'agglomération** et la coopération en matière de tri sélectif va se poursuivre avec de nouvelles actions en septembre.

Cette visite riche en échanges s'est terminée par une expo-photo et une soirée festive autour d'un dîner en musique qui a réuni près de 300 convives dont de nombreuses personnalités locales, régionales et nationales. La soirée avait pour but le financement de l'envoi d'un container de matériel dont le détail sera donné dans un prochain Flash.

Rencontre à Chalette-sur-Loing, Loiret

Dans le cadre de la coopération entre Chalette et la municipalité de San Antonio de los Baños près de la Havane où des élus de la commune s'étaient rendues avec la délégation de Cuba Coopération en novembre 2014, M. Demaumont, maire de la ville et Conseiller Général du Loiret a reçu l'Ambassadeur de Cuba en France le vendredi 13 février 2015. Il était accompagné de Victor Fernandez et de Manuel Pascual, instigateur de cette initiative.

Après une présentation historique et une visite de la ville, une exposition des photos ramenées par la délégation était commentée par les élus-mêmes présents dans cette délégation devant une centaine de personnes invitées.

La soirée a commencé avec la projection d'un film cubain « La corne d'abondance » à la suite duquel **le public a pu largement débattre avec l'Ambassadeur sur la politique actuelle à Cuba et la coopération entre nos deux pays**. Elle s'est terminée par un cocktail dinatoire . . . où la discussion s'est poursuivie. **Un Comité local de Cuba Coop devrait être créé au cours de cette année**. Une rencontre aura lieu à cet effet avant l'été 2015. Déjà plus de 30 personnes ont annoncé vouloir y adhérer.